



Hari ini, Pansus Haji Panggil Yaqut



Jakarta, MIMBAR - Pansus Angket Haji DPR memanggil Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas (49) untuk mengikuti rapat Pansus Rabu 18/9 hari di DPR, dan dijadwalkan juga bisa berlangsung selama tiga hari hingga Jumat 20/9 --laman tempo. co melaporkan.

Wakil Ketua Pansus Angket Haji, Marwan Dasopang (62), Selasa 17/9 menyebut Pansus telah memanggil Yaqut hadir dalam sidang di Ruang Sidang Pansus Haji, Gedung DPR, Senayan pada Rabu (18/9).

■ Bersambung ke Hal 11



PON XXI Aceh-Sumut 2024

Venue Menembak Ambruk

Aceh, MIMBAR - Menpora RI Dito Ariotedjo memberikan respons setelah arena atau venue menembak PON Aceh-Sumatera Utara (Sumut) 2024 yang ambruk, Selasa (17/9).

Dito mengaku sudah mendapat kabar tentang venue menembak di Rindam Mata Ie, Aceh Besar, yang ambruk karena diduga tidak kuat menahan air akibat hujan besar.

■ Bersambung ke Hal 11

SOAL KASUS JET PRIBADI ANAK PRESIDEN

Kaesang Isi Formulir Gratifikasi di KPK

Polda Sumut Komitmen Berantasa Narkoba

UNGKAP 578 KASUS DALAM TEMPO 47 HARI

Medan, MIMBAR - Kapolda Sumut Irjen Pol Whisnu Hermawan F, S.I.K., M.H. berupaya membuktikan komitmennya dalam memberantas peredaran narkoba di Sumatera

Utara. Ini ditandai dengan pengungkapan 578 kasus di masa kepemimpinannya yang belum genap dua bulan. "Kami tidak akan ragu-ragu melakukan

tindakan keras terhadap pelaku jaringan narkoba, karena ini merupakan salah satu sumber kejahatan," ungkap Irjen Pol Whisnu Hermawan, saat menggelar konferensi pers

■ Bersambung ke Hal 11



Jakarta, MIMBAR - Anak bungsu Presiden RI Jokowi yang juga Ketua Umum PSI, Kaesang Pangarep mendatangi KPK, Selasa (17/9). Saat berada di gedung ACLC atau gedung lama KPK, Kaesang diarahkan petugas lembaga antirasuah untuk mengisi formulir gratifikasi.

Hal itu diungkap Juru Bicara Kaesang yang juga kuasa hukumnya, Francine Widjojo. Francine bersama Sekjen PSI Raja Juli Antoni terlihat mendampingi Kaesang ke Gedung Lama KPK tersebut.

Menurut Francine, Kaesang ingin berkonsultasi terkait dengan dugaan gratifikasi

jet pribadi yang dituduhkan kepadanya saat terbang ke Amerika Serikat (AS) pada Agustus lalu. "Konsultasi, kemudian diarahkan untuk mengisi formulir, formulir gratifikasinya. Nanti biar KPK yang akan menentukan apakah itu

■ Bersambung ke Hal 11

100 Anggota DPRD Sumut Resmi Dilantik

Darma Putra Rangkuti Siap Mendengar Aspirasi Rakyat

"Sumpah atau janji ini, selain diketahui dan didengar diri sendiri, juga diketahui oleh Tuhan Yang Maha Esa. Oleh karenanya, camkanlah dengan sungguh-sungguh sumpah dan janji jabatan ini di hati saudara-saudari dalam melaksanakan amanah sebagai Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Sumatera Utara (DPRD Sumut) ini."

Suara itu menggema di ruangan yang dihadiri ratusan pasang mata, saat acara Pelantikan Anggota DPRD Sumut, Selasa, 17 September 2024. Pelantikan yang dihalat di Gedung Paripurna DPRD Sumut tersebut, dihadiri 99 Anggota DPRD Sumut untuk masa bakti 2024 hingga 2029.



Salah satu sosok pria yang dilantik serta diambil sumpahnya adalah Darma Putra Rangkuti. Pria yang lahir di Kota Pematangsiantar, pada 01 Juli 1983 itu, melalui jalan panjang dan berliku untuk memenangkan satu kursi di Dapil 10 (Kota Pematangsiantar dan Kabupaten Simalungun). Tak tanggung-

tanggung, pendiri Yayasan Darul Putra Madinah ini mendapat suara terbanyak di Dapilnya. Ia meraup total 59.735 suara, dan menjadikannya caleg dengan perolehan suara tertinggi ketiga dalam perhelatan Pileg DPRD Sumut Tahun 2024.

■ Bersambung ke Hal 11

Banggar DPR Setuju Belanja Tahun Pertama Prabowo Rp3.621 T

Jakarta, MIMBAR - Badan Anggaran (Banggar) DPR menyetujui belanja negara sebesar Rp3.621,31 triliun dalam Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (RAPBN) 2025.

Keputusan itu diperoleh dalam rapat kerja Banggar DPR dengan pemerintah dalam Pembicaraan Tingkat I RUU APBN 2025, Selasa (17/9).

"Apakah hasil rapat kerja pada hari ini kita sepakati dan akan kita lanjutkan ketika Rapat Paripurna tanggal 19 September yang akan datang? Setuju?" kata Ketua Banggar Said Abdullah, Selasa (17/9).

■ Bersambung ke Hal 11

Jadwal Salat

14 RABIUL AWAL 1446 H

Subuh : 05:01 WIB	Maghrib : 18:26 WIB
Zuhur : 12:23 WIB	Isya : 19:35 WIB
Ashar : 15:25 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah Robot Islam di Jepang

Oleh Dr A Rasyid, MA



JEPANG sering dijuluki "Negara Robot" karena perannya sangat penting dalam pengembangan dan penggunaan teknologi robotika. Jepang adalah pemimpin global dalam teknologi robotika dan otomatisasi. Banyak perusahaan Jepang, seperti Honda, Sony, dan Toyota, telah membuat terobosan signifikan dalam bidang robotika.

Robot di Jepang memiliki kemampuan menjawab berbagai hal tentang Islam biasanya menggunakan

■ Bersambung ke Hal 11

■ Usut tuntas...!!
■ Hehehe...

Polda Sumut...

Dari Halaman 1

pengungkapan narkotika di lapangan belakang Mapolda Sumut, Selasa (17/9).

Lanjutnya, komitmen Polda Sumut dalam memerangi narkotika dibuktikan melalui pengungkapan berbagai kasus sindikat narkotika. Dalam tempo 47 hari, Polda Sumut bersama polres jajaran telah mengungkap sebanyak 578 kasus narkotika dengan 713 tersangka.

"Dari 713 kasus narkotika, 610 tersangka terlibat dalam sindikat jaringan narkotika, sedangkan 103 pengguna narkotika

yang nantinya akan kita rehabilitasi," ungkap Kapolda Sumut. Sementara barang bukti yang berhasil diamankan, di antaranya: sabusabu seberat 175,63 kg, ganja seberat 218,39 kg, dan pil ecstasy sebanyak 33.008 butir. "Kami (Polda Sumut) akan terus melakukan upaya pencegahan dan penegakan hukum guna menekan angka peredaran narkotika di wilayah Sumatera Utara. Jadi saya berharap, semua elemen masyarakat ikut serta dalam agenda pemberantasan peredaran narkotika," tandasnya. (A-10)

Polda Sumut...

Dari Halaman 1

Pemanggilan merupakan lanjutan dari pengusutan masalah penyelenggaraan haji 2024. Sidang tersebut dilakukan mulai Rabu dan dijadwalkan berlangsung tiga hari. Jika tiga hari belum cukup, maka Anggota Pansus akan rapat lagi untuk membahas apakah butuh tambahan waktu atau tidak.

"Tapi kan sebetulnya tidak perlu ditambah. Ini kan hanya menyampaikan ini saja ke dia. Kami menjadwalkan 18, 19, dan 20 (September)," kata Marwan.

"Menag Yaqut sudah dipanggil untuk hadir di sidang Pansus tanggal 18 September. Kami sudah melayangkan surat, besok kami panggil," kata Marwan, Selasa (17/9).

Marwan menyebut, Pansus telah mengundang Yaqut pada tanggal 11 September, namun baru dikirimkan sekitar tanggal 12 atau 13 September. "Sepertinya suratnya sudah dibuat di tanggal 11. Saya kira dari Setkom sudah

menyampaikan kira-kira tanggal 12 atau 13," kata dia.

Sejauh ini, Marwan belum mengetahui apakah Menag sudah mengonfirmasi hadir dalam sidang besok.

Namun, kata dia tanda terima surat pemanggilan tersebut sudah ada.

"Saya belum tanya setkom, tapi tanda terima sudah," ujarnya.

SEBELUMNYA...

Sebelumnya, sejumlah anggota Pansus haji DPR telah berangkat ke Arab Saudi pada 11 September 2024 untuk menyelidiki dugaan pelanggaran penyelenggaraan ibadah haji 2024 oleh Kemenag. Marwan menyebut, keberangkatan Pansus tersebut spesifik untuk menyelidiki layanan penyelenggaraan haji.

"Kalau ke Saudi itu bukan persoalan kuota, sudah persoalan layanan," kata Marwan politisi kelahiran Pangkiran, Padanglajas Utara, alimni IAIN Sumut Medan dan U-Krisnadwipayana Jawa Barat. (temp/cp)



Hidayah

Robot Islam...

Dari Halaman 1

teknologi kecerdasan buatan (AI) dan pemrosesan bahasa alami (NLP) untuk memberikan informasi yang akurat dan relevan.

Robot ini dilengkapi dengan database yang luas tentang Islam, termasuk sejarah, ajaran, praktik, dan budaya Islam. Informasi ini dapat mencakup rincian tentang rukun iman, rukun Islam, hari-hari besar Islam, dan tradisi-tradisi lainnya.

Menggunakan teknologi NLP, robot dapat memahami dan merespons pertanyaan dalam bahasa manusia dengan cara yang alami dan kontekstual. Ini memungkinkan robot untuk memberikan jawaban yang relevan dan tepat berdasarkan pertanyaan yang diajukan.

Beberapa robot dapat beroperasi dalam berbagai bahasa, termasuk bahasa Jepang dan bahasa lain yang digunakan oleh komunitas Muslim, seperti Inggris, Arab, atau Indonesia. Ini memungkinkan mereka untuk berkomunikasi dengan audiens yang lebih luas.

Robot bisa terhubung dengan sumber informasi eksternal, seperti database online atau situs web tentang Islam, untuk memastikan jawaban yang diberikan selalu mutakhir dan akurat.

Selain menjawab pertanyaan, robot ini bisa menyediakan materi edukasi tentang Islam, seperti video, artikel, atau panduan, untuk membantu pengguna memahami lebih dalam.

Robot mungkin memiliki antarmuka pengguna yang ramah dan mudah digunakan, serta fitur tambahan seperti suara dan visual yang menarik untuk meningkatkan pengalaman interaksi.

Robot yang memiliki kemampuan untuk memberikan informasi tentang Islam di Jepang biasanya dikembangkan dengan tujuan untuk meningkatkan pemahaman lintas budaya dan mendukung dialog antara komunitas Muslim dan non-Muslim.

Pandangan warga Jepang terhadap Islam cenderung beragam, tergantung pada latar belakang dan pengeta-

huan individu. Secara umum, beberapa aspek berikut dapat menggambarkan sikap umum terhadap Islam di Jepang:

1. Banyak warga Jepang mungkin tidak memiliki pemahaman mendalam tentang Islam karena kurangnya paparan langsung dan informasi. Ketidaktahuan ini kadang-kadang dapat mengarah pada kesalahpahaman atau stereotip.

2. Sebagian warga Jepang mungkin terpengaruh oleh media internasional yang seringkali memberikan gambaran negatif tentang Islam dan Muslim. Hal ini bisa menyebabkan pandangan yang kurang akurat atau prejudis.

3. Di sisi lain, ada juga rasa ingin tahu dan ketertarikan terhadap budaya dan agama Islam. Beberapa warga Jepang mungkin menunjukkan minat untuk mempelajari lebih lanjut tentang Islam, baik melalui interaksi langsung dengan Muslim, acara budaya, atau pembelajaran pribadi.

4. Di kota-kota besar, tempat-tempat ibadah Islam seperti masjid dan restoran halal sering menjadi titik kontak positif antara Muslim dan non-Muslim Jepang, yang dapat membantu memperbaiki pandangan dan meningkatkan pemahaman.

5. Kehadiran komunitas Muslim yang aktif di Jepang, serta upaya oleh berbagai organisasi untuk menjelaskan ajaran Islam, berkontribusi pada peningkatan pemahaman dan toleransi di kalangan masyarakat Jepang.

Secara keseluruhan, pandangan terhadap Islam di Jepang sedang berkembang, dengan beberapa masyarakat yang menunjukkan ketertarikan dan rasa ingin tahu, sementara yang lain mungkin masih dipengaruhi oleh kurangnya informasi dan stereotip. Penganut Muslim di Jepang merupakan minoritas yang kecil tetapi berkembang. Populasi Muslim di Jepang diperkirakan sekitar 100.000 hingga 200.000 orang, yang terdiri dari warga negara Jepang yang memeluk Islam serta komunitas imigran dari negara-negara Muslim. (*)

Pilkada Serentak 2024

Bawaslu Waspada Lonjakan Pelanggaran Netralitas ASN

Jakarta, MIMBAR - Pelanggaran netralitas aparat sipil negara (ASN) menjadi salah satu yang diwaspadai Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) pada perhelatan pemilihan kepala daerah (Pilkada) Serentak 2024. Sebab, jenis pelanggaran ini berpotensi melonjak dibanding pelaksanaan pilkada ataupun pemilihan umum (pemilu) sebelum-sebelumnya.

Hal tersebut disampaikan Ketua Bawaslu, Rahmat Bagja, dalam pembukaan acara Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) bertajuk "Kesiapan Kepala Daerah Menjaga Netralitas ASN pada Pemilihan Serentak Tahun 2024", di Ecovention Ancol, Jakarta Utara, Selasa (17/9).

"Dalam indeks kerawanan pilkada atau pemilihan yang Bawaslu keluarkan, isu netralitas ASN adalah isu ketiga yang terawan

dalam pemilihan kepala daerah," ujar Bagja mengawali paparannya.

Anggota Bawaslu dua periode itu menerangkan lebih rinci, pada pelaksanaan Pemilu Serentak 2019 dan 2024 kemarin, jumlah pelanggaran netralitas ASN tidak sebanyak temuan dan penangangan di pelaksanaan Pilkada Serentak 2020.

"Dapat kami bandingkan, misalnya pada saat Pemilu 2019 yang lalu atau 2024, perkara netralitas

ASN tidak lebih dari seribu," papar Bagja.

"Akan tetapi pada Pilkada 2020, perkara netralitas ASN yang pilkadanya diselenggarakan hanya di 170 wilayah, pelanggaran netralitas ASN terjadi 1.010 perkara. Lewat dari seribu perkara," sambungnya mengungkap.

Dari data tersebut, Bagja berharap jajarannya di seluruh Indonesia hingga para stakeholder, termasuk kepala daerah definitif

yang masih menjabat maupun penjabat (Pj) kepala daerah, agar ikut mencegah terjadinya lonjakan pelanggaran netralitas ASN.

"Oleh sebab itu, dengan 170 (wilayah yang melaksanakan pilkada pada 2020) saja, maka ini sudah menggambarkan perbandingan bagaimana nanti pelanggaran netralitas ASN akan terjadi pada pemilihan kepala daerah (2024)," pungkask Bagja. (rm/js)

Banggar DPR...

Dari Halaman 1

dari penerimaan perpajakan Rp 2.490,91 triliun dan penerimaan negara bukan pajak (PNBP) Rp513,64 triliun. "Keseimbangan primer (Rp633,31 triliun), defisit Rp 616,18 triliun alias 2,53 persen terhadap PDB," ujar Said.

Banggar dan pemerintah juga menyetujui sasaran indikator 2025, di antaranya tingkat kemiskinan di 7 sampai 8 persen, tingkat kemiskinan ekstrem 0, ratio gini 0,379-0,382, tingkat pengangguran terbuka 4,5-5 persen, indeks Modal Manusia 0,56, nilai tukar petani

115-120, serta nilai tukar nelayan 105-108.

Terkait kebijakan fiskal 2025, sambung Said, arsitektur APBN 2025 didesain untuk mendukung transisi efektif dengan tetap menjaga APBN kredibel dan berkelanjutan. Hal ini sejalan dengan pertumbuhan APBN yang diarahkan untuk menjaga keberlanjutan.

"Ini sekaligus penguatan melalui program unggulan dalam rangka akselerasi untuk mewujudkan visi Indonesia Emas, bukan Indonesia cemas 2024," katanya. (cnni/js)

Venue Menembak...

Dari Halaman 1

nasional itu akan ditangani semaksimal mungkin.

"Pastinya perkembangan faktual terkait PON terkait kekurangan dan catatan pasti kita tindak cepat agar bisa memastikan penyelenggaraan berjalan lancar dan sukses," ucapnya.

Sebelumnya diberitakan atap venue cabang olahraga menembak Pekan Olahraga Nasional (PON) 2024 yang terletak di lapangan tembak Rindam Iskandar Muda, Mata le, Aceh Besar, ambruk pada Selasa (17/9).

Beruntung dalam peristiwa itu tidak ada korban jiwa. Saat kejadian, sebagian atlet disebut sudah selesai melakukan perlombaan.

Technical Delegate (TD) PON 2024 cabang olahraga menembak, K S Henry Indrayani Oka membenarkan ada sebagian sisi atap venue yang

ambruk karena hujan deras.

Venue yang atapnya ambruk tersebut sebelumnya digunakan untuk lomba air rifle dan air pistol. Namun nomor itu sudah selesai dipertandingkan.

"Area tersebut sudah selesai digunakan untuk air rifle dan air pistol. Kedua nomor pertandingan sudah selesai dan terakhir digunakan pada 13 September 2024 lalu," kata Henry kepada wartawan.

Ini memastikan saat ambruknya atap venue tidak ada perlombaan apapun. Saat ini tempat itu digunakan sebagai lokasi istirahat dan pemanasan atlet.

"Itu tidak digunakan untuk pertandingan yang tersisa, area itu juga bukan area latihan, namun untuk Warming Up atlet," ujarnya. (cnni/js)

Kaesang Isi...

Dari Halaman 1

Kaesang menyebut klarifikasinya hanya seputar itu dan tidak ada hal lain. Namun untuk lebih jelasnya, ia meminta agar awak media langsung menanyakannya kepada KPK.

Dalam kesempatan itu, Kaesang juga menegaskan kedatangannya tanpa undangan atau panggilan dari KPK, melainkan inisiatif sendiri. "Saya datang ke sini bukan karena undangan, bukan karena panggilan, tapi inisiatif saya sendiri," ujarnya.

Gratifikasi Rp360 Juta

Sementara, Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyebut dugaan gratifikasi jet pribadi Ketua Umum PSI Kaesang Pangarep mencapai Rp360 juta apabila dikonversi dari fasilitas yang diterima ke bentuk uang rupiah.

"Kalau ditetapkan milik negara, ini kan fasilitas ya, jadi harus dikonversi jadi uang, nanti disetor uangnya gitu," kata Deputy Pencegahan dan Monitoring KPK Pahala Nainggolan.

"Yang bersangkutan ini sudah bilang 'oh ya kira-kira Rp90 juta lah satu orang gitu ya seharga tiket'. Ini kalau kita tetapkan milik negara ya," imbuhnya.

Adapun dalam perjalanan 18 Agustus lalu itu, Kaesang bepergian bersama Istrinya, Erina Gudono. Kemudian kakak Erina dan seorang staff. Sehingga keseluruhan berjumlah Rp360 juta.

"Jadi Kaesang, istrinya, kakak istrinya, dan stafnya, jadi berempat. Jadi kira-kira Rp 90 juta, kalau berempat, Rp360 [juta] lah kalau ditetap-

kan milik negara," jelasnya.

Namun demikian, hal tersebut masih hitung-hitungan. Sebab KPK masih mengumpulkan informasi dan perlu memanggil sejumlah pihak terkait dugaan gratifikasi Kaesang.

Pahala menyebut Direktorat Gratifikasi yang menerima laporan nantinya akan menanyakan beberapa kronologi detail dan menganalisis formulir gratifikasi Kaesang dalam kurun waktu 3-4 hari.

Ia mengatakan, KPK akan menetapkan perjalanan Kaesang itu masuk dalam milik negara atau milik pribadi. Apabila diketahui hal tersebut tak tergolong gratifikasi, maka laporan terhadap Kaesang tidak akan dilanjutkan.

"Kalau ditetapkan bukan milik negara, ya sudah, gitu aja. Lapornya enggak kemana-mana," ujar Pahala.

Dalam hal ini, Kaesang terseret kasus dugaan gratifikasi lewat fasilitas jet pribadi. Dugaan gratifikasi itu mulanya terungkap dari unggahan Erina di akun Instagram @erinagudono.

Erina membagikan foto perjalanannya ke AS dan gaya hidup mewahnya saat tiba di sana. Pesawat yang digunakan Erina dan Kaesang diduga merupakan jet pribadi karena memiliki bentuk jendela pesawat yang berbeda dari biasanya.

Sejumlah pihak menduga Kaesang menggunakan jet pribadi Gulfstream G650E milik Garena, perusahaan asal Singapura. (cnni/js)

Darma Putra...

Dari Halaman 1

Ormas MKGR Sumut tersebut pelan-pelan telah terwujud. Sesuai dilantik menjadi Anggota DPRD Sumut, ia didampingi istri tercinta, keluarga, dan juga kolega yang berhadir, berkomitmen dengan sungguh-sungguh untuk menjalankan tugasnya.

"Insyaallah, akan saya usahakan semaksimal mungkin tanggung jawab yang saya emban ini, sesuai dengan fungsi dan kewenangan yang ada," tegas pria 41 tahun ini dengan senyum di wajahnya.

Bangun Kampung Halaman

Jelang pelantikan, Darma Putra Rangkuti menyempatkan untuk berziarah ke makam sang bunda. Tak lupa ia meminta doa dari sang ayah dan kedua mertuanya, agar nantinya dapat menjalankan tugas sebagai wakil rakyat dengan baik, yang mampu menjadi corong dari aspirasi masyarakat, khususnya masyarakat Siantar dan Simalungun.

Nanti, setelah pelantikan ini, ia pun bertekad untuk kembali ke kampung halamannya.

"Karena niat utama saya menjadi anggota dewan adalah untuk membangun kampung halaman. Saya akan memaksimalkan dan fokus pada pembangunan di sektor infrastruktur-sektor UMKM dan sektor pariwisata. Sebab,

saya maju karena amanah konstituen saya di Simalungun dan Siantar. Ini akan jadi prioritas saya," ungkapnya kepada awak media, Selasa (17/9).

Ia juga menyatakan akan menyesuaikan dengan penugasan, di mana nanti Partai Golkar akan menempatkan dirinya.

"Sebagai kader Golkar, tentu saya akan menyesuaikan pada bidang-bidang yang nantinya akan saya tempati nantinya. Sebagai wakil rakyat, pintu kami terbuka bagi aspirasi-aspirasi masyarakat yang bisa kami perjuangkan, baik di dahil kami maupun bagi masyarakat Sumut secara keseluruhan," janji Darma Putra Rangkuti.

Sementara, jelang pelaksanaan Pilkada pada November 2024 mendatang, ia pun menyatakan akan membantu pemerintah agar pelaksanaan pesta demokrasi ini berjalan aman, tertib dan damai.

"Mungkin suasana akan sedikit hangat dalam dua hingga tiga bulan ke depan, tapi kami sebagai Anggota DPRD Sumut tetap mengajak masyarakat untuk berpikir kritis dan rasional, serta secara riang gembira bisa memilih pemimpin terbaik di daerahnya masing-masing," pesan Darma Putra Rangkuti, mengakhiri. (A-10)